

## GALETTE DES ROIS OFFERTE PAR LES BENEVOLES

MARDI 7 JANVIER 2020

# Les Amis de l'EHPAD ont offert la galette des rois aux résidents

La tradition a été respectée avec les seniors de l'EHPAD et de la Résidence autonomie qui ont partagé la galette des rois offerte par l'association des Amis de la maison de retraite. Henri Bébin, et les bénévoles de l'association, ont comme à l'accoutumée organisé une après-midi récréative pour le plus grand plaisir des anciens qui ont écouté quelques chansons de leur jeunesse et esquisser pour certains quelques pas de danses avant de déguster la traditionnelle galette des rois servie par les bénévoles.

B.P



les infos - 8/01/20

## Le directeur de l'EHPAD Pierre Carlton prend sa retraite : intérim assuré par Armelle Deboise

Comme certains maires dans leur commune en cette année électorale, Pierre Carlton a prononcé ses derniers voeux, de directeur de l'Etablissement d'hébergement de personnes âgées dépendantes (EHPAD) et de la Résidence autonomie aux résidents, personnels, membres du conseil d'administration et bénévoles. Il prend en effet sa retraite le 1<sup>er</sup> juillet, mais quitte son poste le 24 janvier. En attendant la nomination d'une nouvelle personne, «Armelle Debrouise, directrice de l'EHPAD public de Mauron (Papillon d'Or), assurera l'intérim jusqu'au 30 juin».

### RAILS DE TRANSFERT ET JOURNAL PERSONNALISÉ

Pierre Carlton est revenu sur les dossiers 2019 et en premier lieu sur «la dynamique d'élaboration des projets d'accompagnement personnalisés (PAP) des résidents. Tous les nouveaux résidents ont un PAP dans les six mois suivant leur admission». Le travail est à poursuivre. L'adhésion fin 2018 de l'EHPAD au Groupement de coopération social et médico-social des EHPAD publics du Morbihan permet notamment «de mutualiser les appels à pro-

aux bénévoles des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie. Paul Rodriguez a par ailleurs listé quelques-unes des 175 propositions du rapport Grand âge remis par Dominique Libault à la ministre des Solidarités et de la Santé Agnès Buzyn le 28 mars : création de 80 000 postes dans les EHPAD, baisse du reste à charge mensuel de 300€ pour les personnes modestes gagnant entre 1 000 et 1 600€ par mois, indemnisation de congé pour les aidants familiaux, moyens supplémentaires pour les services d'aide à domicile, revalorisation des métiers d'aide à la personne...»

Le président du conseil d'administration a ajouté qu'il suivra attentivement ce qui ressortira concrètement des propositions de réforme. Marie-Hélène Herry est réservée sur la mise en œuvre de certaines compte tenu du coût que cela représenterait pour l'Etat. La conseillère départementale a insisté sur le fait que «les métiers d'aide à la personne sont à valoriser». Elle a remercié le personnel qui fait «que l'on sent bien à l'EHPAD», et salué l'engagement des bénévoles.

C. Bévy



tomme. Il permettra «de fluidifier le parcours de santé». Le lien des résidents avec leurs familles va pouvoir être renforcé grâce à internet : «Les familles pourront envoyer des messages qui seront remis sous forme de journal personnalisé aux résidents chaque semaine.»

L'EHPAD de Guer sera pilote de ce dispositif développé par un jeune de Saint-Malo, qui «devrait démarrer en février». La directrice par intérim devra aussi engager la rédaction du Contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens (CPOM) institué par la loi relative à l'adaptation de la société au vieillissement de la population, qui rempla-



Pierre Carlton a présenté Armelle Debrouise qui assurera l'intérim à la direction jusqu'à fin juin.

installés dans une dizaine de chambres, en attendant leur généralisation». Pour cette première phase, l'investissement est d'environ 25 000€. Par ailleurs, le projet de Dossier médical partagé a été lancé à l'au-

cera la convention tripartite signée avec le Département et l'ARS. L'enjeu est important puisqu'il «définira les grandes orientations pour cinq ans», a indiqué Pierre Carlton.

### RAPPORT GRAND AGE : 175 PROPOSITIONS DE RÉFORMES

Il est arrivé courant 2015, a rappelé Paul Rodriguez, «au moment de la restructuration de l'EHPAD». Le conseil d'administration qu'il présida va étudier «les nombreuses candidatures reçues du fait de la qualité de l'établissement grâce à l'engagement et au dévouement du personnel», mais aussi grâce

Les Infos 21/01/20